



## Gabinete Social y Jompéame construirán casa para niño que vivía en un árbol en Azua

### Descripción

El niño Joel Lebrón que hizo una casita en un árbol tendrá un nuevo hogar, fruto de las labores de ayuda que realiza el Gabinete Social en colaboración con Jompéame

**Sabana Yegua, Azua. 26 de febrero de 2021.-** El niño Joel Lebrón de 13 años que hizo su casita encima de un árbol, durmiendo sobre tablas de madera, sin acceso a los servicios básicos, muy pronto tendrá una nueva casa como siempre deseó, donde podrá vivir cómodo y seguro.

La historia de Joel Lebrón conmovió al equipo del Gabinete Social, que al conocer su caso se trasladó junto a la Fundación Jompéame al sector San Francisco, de Sabana Yegua, en Azua, para dejar iniciado los trabajos de construcción de su nueva casa.

“Esta historia nos estremeció, como estremeció a muchos en el país, al ver que Joel quiere buscar una mejor forma de vida, y trabajamos para que todos los dominicanos también tengan esta oportunidad, y que mejor ejemplo que con Joel”, declaró el coordinador del Gabinete Social, Tony Peña.

El Gabinete Social extendió su agradecimiento a Jompéame en la persona de su directora, Katherine Motyka, por dar a conocer este caso, así como al Consejo Nacional para la Niñez y la Adolescencia (Conani) y el ayuntamiento de Sabana Yegua por la colaboración recibida para hacer realidad el sueño de Joel.

### Nuevo hogar para Miguel Mañón

“Dios me escucho, mi vida por fin va a cambiar”, exclamó con los brazos abiertos Miguel Mañón de 70 años al recibir con alegría la visita del coordinador Tony Peña y el equipo operativo del Gabinete Social.

Durante el recorrido en la provincia de Azua, el Gabinete Social inauguró los trabajos de cambio de

pisos de tierra por cemento en la vivienda de Miguel Mañón en el municipio de Estebanía, provincia de Azua.

Miguel es uno de cientos de beneficiarios de los trabajos del Programa de Protección y Promoción Social, que ejecuta el Gabinete Social con apoyo del Banco Mundial, con el que se busca cambiar la vida de miles de dominicanos que viven en situación de precariedad e insalubridad, dentro de la Red de Protección Social.

### **Gabinete Social lleva soluciones a hospitales de Peravia y Azua**

La ruta solidaria del Gabinete Social continuó su recorrido en el sur del país, en las provincias de Peravia y Azua, llevando donaciones a los hospitales de esas ciudades.

El Gabinete Social canalizó a través de la Fundación Hospital El Buen Samaritano, la entrega de insumos médicos y medicamentos de alto costo y escasa accesibilidad a los hospitales municipales de Nizao, Bani, Villa Fundación y al Hogar de Ancianos Inspiración Divina.

En los operativos estuvieron presentes la gobernadora de la provincia de Azua, Ángela (Grey) Pérez; los alcaldes Guillermo Coma y Santo Ramírez; los diputados Julito Fulcar y Luis Báez, entre otras autoridades municipales. Además, el director de Políticas de Salud del Gabinete Social, doctor Guillermo Moringlane y el presidente de la Fundación El Buen Samaritano, Moisés Sifren.

### **Fecha de creación**

2021/02/26